



La Unidad Empresarial de Base (UEB) [Confecciones Melissa Tania la Guerrillera](#), en el municipio de Jesús Menéndez, provincia Las Tunas, se distingue por el entusiasmo y voluntariedad de los 95 trabajadores, en su mayoría mujeres, que laboran en este centro de producción.

Encomiables son los esfuerzos de este colectivo, por los que merecen el reconocimiento este primero de marzo, fecha en que celebraran el aniversario 53 de creado el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Industria Ligera, en tributo a los mártires de este sector José Ramón Martínez y Alfredo López, y se convierte en punto de partida para nuevos logros en las producciones y el crecimiento ante cada dificultad, sin dejar de ofrecer la urgente respuesta que demanda la economía.



Este colectivo aportó en el año 2023 171 mil 685 unidades físicas, con un valor de 20 millones 456 mil 573 miles de pesos, con las producciones para el Ministerio de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (MINFAR), Ministerio del interior (MININT), entre otros. Asimismo tiene la gran responsabilidad de garantizar la confección de los uniformes escolares, para los estudiantes de todo el país, para lo cual laboran horas extras, incluyendo sábados y domingos y durante sus vacaciones.

Los resultados económicos y productivos de Confecciones Melissa, le otorga al colectivo la categoría de Destacado nacional, y ostenta la condición de Proeza Laboral por el aseguramiento al curso escolar con la confección de uniformes para todas las enseñanzas, y la de Cultura industrial al detalle.

El liderazgo de los directivos hace que los trabajadores se esmeren para lograr la plena satisfacción de las necesidades de sus clientes, atendiendo a sus exigencias y el funcionamiento eficaz de todos sus procesos productivos.

En diálogo con Yarisleydis Barrera Rondón, Técnica de producción de esta fábrica, informó que para el 2024 mayores son los compromisos, y la consagración y desafío son palabras de orden en estos momentos para los trabajadores de la Industria Ligera, quienes reconocen la importancia de la labor que realizan y la necesidad de ser, cada día, más creativos y eficientes.

(Tomado de [CMLB Noticias](#))

Texto y Fotos: Sandra Ochoa Carpintero.

Periodista de la Emisora Radio Chaparra “La voz de la comunidad”.



Consagración y desafíos distinguen a los trabajadores la UEB Confecciones Melissa Tania la Guerrillera,

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 01 Marzo 2024 10:22

Visto: 70

